



Sie stützen sich gegenseitig und stacheln sich zu hervorragenden Leistungen an, die Sportakrobatinnen des KTV Lingen, so auch vor kurzem bei den Deutschen Meisterschaften. KTV-Lingen-Foto

## „Wir sind mit den Leistungen hochzufrieden“

KTV Lingen liefert starke Ergebnisse bei den Deutschen Meisterschaften der Sportakrobaten in Wilhelmshaven

Lingen/Wilhelmshaven (eb) – Die Stadthalle in Wilhelmshaven lieferte die Bühne für die Deutschen Meisterschaften (DM) der Sportakrobaten in der Altersklasse Jugend. Rund 200 Elite-Sportler waren im größten Veranstaltungszentrum der Stadt zusammengekommen, um sich die Titel in den Disziplinen Balance, Dynamic und Mehrkampf zu holen. Drei Formationen des KTV-Lingen befanden sich in diesem umfangreichsten Starterfeld der letzten Jahre.

Der TSR Olympia Wilhelmshaven eröffnete die DM bereits am Vorabend mit einer schillernden Benefiz-Sportgala zu Gunsten sozialer und touristischer Projekte der Stadt. Außergewöhnliche nationale und internationale Künstler, Tänzer, Turner und Akrobaten lieferten den Zuschauern in dem ausverkauften Saal gemeinsam mit lokalen Talenten einen

Vorgesmack auf das, was sich an den folgenden zwei Tagen in der Halle abspielen würde.

Mit einer Balance-Kür aus Gleichgewichtselementen und einer Dynamic-Kür, deren Leistungscharakteristik Saltos, Sprünge und Würfe sind, gingen die Formationen in den Vergleich. In Balance erreichte die Damengruppe Josephine Krieger, Emma Wenning und Jana Winter Platz 22,

Pia Krieger und Kim Janssen Platz 24, Lara Heidenreich, Laureen Schneider und Linn Wollschläger Platz 26. Die Dynamic-Übung brachte das Duo Pia Krieger und Kim Janssen sowie das Trio Lara Heidenreich, Laureen Schneider und Linn Wollschläger auf Rang 22. Josephine Krieger, Emma Wenning und Jana Winter erturnten sich hier einen 26. Platz. Die Bundeskampfrichter Katja Dust, Sophie Kahlert und

Kathrin Kahlert aus dem Trainerteam des KTV unterstützten das Kampfgericht, während Imke Wortmann die Sportler betreute. „In diesem Jahr war das Teilnehmerfeld außergewöhnlich groß und stark“, berichtete Katja Dust und ergänzt: „Wir sind mit den Leistungen unserer Sportler hochzufrieden. Gerade im Mittelfeld lag das Leistungsspektrum sehr eng bei einander. Bereits ein Punkt in der Wertung machte unter Umständen einen Unterschied von ACHT Rängen in der Platzierung.“

Am 22./23. 6. (Sa./So.) tritt der KTV bei den Deutschen Meisterschaften der Junioren 1 und der Meisterklasse in Aachen an.



Bei einer Dynamic-Übung (v. l.) Josephine Krieger, Jana Winter und Emma Wenning.